
Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano de 2020, às 16h10min, por webconferência, 

realizou-se sessão ordinária do Comitê de Tecnologia da Informação da Universidade Federal 

de Pelotas, com os seguintes membros: Júlio Carlos Balzano de Mattos (presidente),  Felipe de 

Souza Marques, Francisco de Paula Marques Rodrigues, Guilherme Ribeiro Corrêa e Ricardo 

Matsumura de Araújo. O presidente deu início à reunião do Comitê de TI com a seguinte ordem 

do dia: 1. Informes; 2.  Aprovação da ata da reunião 003/2019; 3. Definições de Ações de 

Transformação Digital (a partir do PDTIC); 4. Início da discussão da Política de incentivo e 

normatização do uso de software livre e outras soluções de TIC na UFPel; 5. Outros Assuntos. 

A pauta foi aprovada por unanimidade. 1. Informes: O Prof. Júlio deu boas vindas aos 

integrantes do Comitê e pediu licença para a participação na reunião do servidor Leandro Garcia 

que participa da Equipe de Governança da PROGIC. 2.  Aprovação da ata da reunião 

003/2019: Foi lida e aprovada a ata da reunião do dia 06/11/2019. 3. Definições de Ações de 

Transformação Digital (a partir do PDTIC): foi apresentado pelo Prof. Júlio uma planilha 

para ser preenchida com ações de transformação digital da UFPel por solicitação do Ministério 

da Economia. Se preencheu a planilha com ações retiradas do PDTIC. Além disso, foi feita uma 

crítica pois o Ministério da Economia considera este documento um "Plano de Transformação 

Digital" e esta planilha considera apenas algumas ações de transformação digital e não um plano 

em si. Após discussões, o Comitê aprovou um menor número de ações, envolvendo usuários 

não pertencentes à UFPel ou que já tenham saído (público externo). 4. Início da discussão da 

Política de incentivo e normatização do uso de software livre e outras soluções de TIC na 

UFPel: o analista de TI Francisco Rodrigues apresentou uma minuta de documento que versa 

"Sobre uma política de incentivo e normatização do uso de software livre e outras soluções de 

TIC na UFPEL no contexto do chamado Governo Digital", que será utilizado como base ao 

início da discussão sobre o assunto. 5. Outros Assuntos. O presidente informou que haverá 

outras reuniões do Comitê para tratar de novos temas relacionados a governança digital. Nada 

mais havendo a tratar, o senhor presidente deu por encerrada a reunião às 11h20min, da qual, 

para constar, eu, Paula Haertel Wieth lavrei a presente Ata, que, lida e aprovada, vai assinada 

eletronicamente por mim e o presidente. 

 


